

Hoy, en su intervención ante la Junta Directiva Nacional

Feijóo denuncia que Sánchez racanea ayuda a los españoles mientras pone recursos públicos a disposición de su familia

- **“Para Sánchez y su esposa todos los recursos del Estado, pero para el resto de los españoles, que los pidan”**, asegura el presidente del PP, en alusión al uso que hace Sánchez de la Fiscalía y la Abogacía del Estado en los casos de corrupción que afectan a su esposa
- El presidente del PP señala, con motivo del primer aniversario de la investidura de Sánchez, que España “no tiene un Gobierno, sino **una inoperante coalición de intereses contrapuestos**” y resume el año de Gobierno como **una agonía legislativa y una agonía judicial** derivada de la corrupción que rodea al Ejecutivo, al entorno de Sánchez y a su partido
- Asegura que **“no quedaría nada de este Gobierno sin amnistía, sin corrupción y sin líos diarios”**. “Quien tiene una agonía legislativa y judicial permanente, difícilmente puede atender en condiciones las urgencias de los españoles. **Quien está a merced de sus socios, no puede estar al servicio de la gente**”, sostiene
- Enumera lo que han sido los 365 días del Gobierno de Sánchez: Amnistía, Koldo, Delcy, la mujer, el hermano, el fiscal general del Estado, el número dos del uno, el número dos de la dos, el borrado de los Ere, el cupo separatista, las instituciones colonizadas, RTVE, EFE o Banco de España. **“Lo peor de Sánchez está aún por venir”**, pronostica
- Apunta que Teresa Ribera, la ministra con más responsabilidad en la Dana, “lleva meses cobrando de los españoles, pero sin trabajar para ellos”. **“Ribera no merece ser premiada ni promocionar a ningún sitio. No con los votos de los eurodiputados del PP”**, advierte

- “Ni siquiera en estos días ha tenido tiempo para aparcarse sus aspiraciones personales y remangarse por nuestra gente. Ni el más mínimo pudor”, enfatiza
- Explica que “los cordones sanitarios” de Sánchez duran lo que tarda “el PSOE en necesitar que los comisarios de la ultraderecha apoyen a la comisaria Teresa Ribera”. **“Los principios del PSOE empiezan y terminan en los intereses de Sánchez”**, destaca
- Señala que mientras España entera se pregunta qué más se puede hacer por los que están sufriendo, los máximos responsables de la emergencia se preguntan cómo se les puede ver menos. **“La indolencia manifiesta, jamás se exculpa”**, explica
- Lanza tres peticiones al Gobierno sobre la Dana: **Que asuma su responsabilidad, aumente las ayudas** y constituya un **grupo de expertos** que evalúe en seis meses las obras hidráulicas necesarias. **“Cuando la respuesta ciudadana supera a la política, solo cabe “la humildad de reconocerlo y la voluntad de enmendarlo”**, advierte
- Sostiene que, pese a los intentos del Gobierno de borrar la crisis, los ciudadanos saben perfectamente que una emergencia nacional no es responsabilidad exclusiva de una comunidad y pregunta que **“si el Gobierno no está para esto, ¿para qué está?”**
- Apunta a que si Sánchez “ha tenido tiempo para inventarse 46 impuestos, saquear RTVE o blindar un cargo amigo en el decreto de ayudas cómo puede tener la cara de decirle a un valenciano que ha perdido su coche que se conforme con 500 euros”
- Lamenta que el ministerio de Ribera **no ha ejecutado el 90% de los fondos europeos para mitigar inundaciones** o que en el Júcar o el Guadalhorce haya proyectos hídricos paralizados que tendrían un importante efecto de previsión de crecidas y riadas
- “Hay que compensar lo ocurrido con **un proceso de reconstrucción que permita a la gente volver a vivir con normalidad y tener la**

seguridad de que no volverá a pasar. No podemos permitir que algo así vuelva a ocurrir con las mismas consecuencias”, subraya

- Recuerda que desde su llegada a la presidencia del PP pidió un Plan Nacional y una Autoridad Nacional del Agua que centralice, vele por la limpieza de los ríos o que garantice que las cuencas hidrográficas no vayan cada una por libre
- Califica de “**engaño hablar constantemente de las causas del cambio climático y luego no afrontar las consecuencias**” y apunta que si gobernara ya estaría en marcha su compromiso de 40.000 millones de euros en infraestructuras hídricas. “Si hay que afrontar períodos de sequía y lluvia cada vez más virulentos, habrá que prepararse para ello”, añade